



Pressemitteilung Nr. 285

15.11.2021

Eheleute Wolter feierten Eiserne Hochzeit

Es ist schon eine Seltenheit, den 65. Hochzeitstag zu feiern. Gerlinde und Heinz Wolter aus Furpach ist dieses Glück gegeben. Sie durften dieses Jubelfest mit ihrer Familie und Freunden feiern - der Pandemie geschuldet im kleinen Kreis in den heimischen vier Wänden, doch dafür umso herzlicher. Ortsvorsteher Peter Pirrung überbrachte nicht nur die Glückwünsche und Präsente der Stadt, des Kreises und des Landes, sondern auch der Verwaltungsspitze, die aus Termingründen leider nicht persönlich gratulieren konnte.